

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 07. Mai 2014

Anbringung von Bodenschwellen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf die Fahrbahnen nachfolgender Straßen Bodenschwellen anzubringen, um damit die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzungen zu unterstützen: Richard-Wagner-Straße, Schumannstraße, Galileistraße, Comeniusstraße, Dambachtal, Freseniusstraße, Königstuhlstraße, Walkmühltalanlagen, Wilhelminenstraße (oberer Abschnitt), Nerobergstraße, Kapellenstraße.

Begründung:

Die nicht nachlassenden Beschwerden über zu hohe Geschwindigkeiten von Kraftfahrzeugen insbesondere in den Tempo-30-Gebieten einerseits und die allein schon aus personellen Gründen eingeschränkten Überwachungsmöglichkeiten andererseits, machen den Einsatz baulicher Veränderungen durch die Anbringung von Bodenschwellen erforderlich. Hiermit kann ein erheblicher Beitrag zur Reduzierung der gefährlichen Geschwindigkeiten und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit geleistet werden.

Beschluss Nr. 0046

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher